

Ressort: Politik

EU lockert Öl-Embargo gegen Syrien

Damaskus, 22.04.2013, 21:52 Uhr

GDN - Die Außenminister der Europäischen Union (EU) haben sich am Montag auf eine Lockerung des Öl-Embargos gegen Syrien verständigt. Gedacht ist diese Maßnahme zur Unterstützung der syrischen Rebellen: Künftig soll nur die Nationale Koalition Syriens Öl nach Europa verkaufen können und gleichzeitig auch Fördertechnik aus Europa erhalten dürfen.

Für die Regierung um den syrischen Machthaber Baschar al-Assad soll es hingegen keine Lockerung des Embargos geben. Bundesaußenminister Guido Westerwelle würdigte die Entscheidung, die zunächst bis Ende Mai gelten soll, als Förderung für den "wirtschaftlichen Aufbau" und "Stärkung der demokratischen Opposition" in Syrien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12397/eu-lockert-oel-embargo-gegen-syrien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com